



第3回PTA常任委員会



9月17日(金)は、第3回PTA常任委員会にお忙しい中、御参加いただきありがとうございました。今回は、試験的にオンラインで行わせていただきましたがいかがだったでしょうか。子どもたちと関わりながら御自宅での参加が可能になったり、お一人のみならず御家族全員で共有できたりする等、メリットも多かったと思います。反面、やはり実際にお会いしてお話をするのと比べると、成果が半減してしまうのはやむを得ないと思っております。

今後、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、オンラインで授業を進めなければならない状況があるかもしれません。その際は、今回の取り組みを生かしながら進めて参りますので、どうぞ御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



東湯野小学校とのオンライン授業



9月10日(金)に東湯野小学校とオンライン授業を行いました。3・4年生の教室で道徳の授業を行いました。初めての試みなので、どちらの学校の子どもたちもお互いに緊張していました。時間が経つにつれ緊張もほぐれ、自分の意見をはっきりと発表する場面が多く見られるようになりました。

学校を運営していく中で、常に「ピンチをチャンスにしよう」という考えを忘れないようにしています。子どもたちに、そのように生きてほしいと思うからです。子どもたちが今後生きていく上で、新型コロナウイルス感染症以上のもっと難しい壁にぶつかるかもしれません。その時の糧になるように、大人が子どもたちとともに、現状を建設的に乗り越えようとしている姿を子どもたちに見せてあげることが大切であると考えています。

正解がない時代だからこそ、子どもたちが周りの人と一緒になって、より良い答えを導き出そうと努力できる人間に育ててほしいと考えています。

今後も、教職員一丸となって知恵を出し合い、子どもたちのためになる活動を模索していきたいと思っております。

